

glares así de hombres como de mujeres. En él se celebrará el primer centenario del feliz descubrimiento del glorioso cuerpo del Serafín encarnado San Francisco de Asís, Patriarca bienaventurado de tan dilatada familia que extiende sus ramos del uno al otro polo de la tierra y ciñe con su cuerda bendita casi el ecuador de nuestro globo terráqueo ya desde siete siglos.

No se prestan los aciagos días que atravesamos a muy grandes manifestaciones de nuestro gozo por tan grato recuerdo; sin embargo nos servirá como de estímulo y acicate a fin de reconcentrarnos dentro de nosotros mismos y acudir a nuestro amado Padre para que renueve su espíritu en sus hijos. Fr. D. V. M. C.

*(Continuará)*



## Carta de despedida

El día 8 del presente partió para su diócesis de Templo y Ampurias el Ilmo. y Revmo. Monseñor Juan M.<sup>a</sup> Sanna, acompañado por su Secretario Dr. D. Paneracio Brotzu y por los jóvenes estudiantes de este Convento de Granollers que van a Italia a continuar sus estudios superiores. El Señor les conceda un felicísimo viaje. Han partido entusiasmados de esta bendita nación española y agradecidos de las muchas demostraciones de afecto que han recibido durante su permanencia en Cataluña. ¡Cuán otra es, decían, la verdadera España, de la que nosotros conocíamos por medio de la prensa! Habiéndose presentado ocasión rápida para el viaje y siéndoles, por esta razón, imposible despedirse y dar las